

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 21 de mayo de 2024

Alcaldía construye albergue modelo para atención en emergencias en la colonia Betania con apoyo de la cooperación alemana

Hacer que las personas reciban atención digna y adecuada en las situaciones apremiantes de una emergencia será una realidad con la construcción de un albergue modelo en una de las colonias más vulnerables de la capital.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), con apoyo financiero del Banco de Desarrollo de Alemania (KfW), ya inició la construcción de este albergue temporal en la colonia Betania de Comayagüela, donde el riesgo de inundaciones es inminente en la época de lluvias por estar ubicada a pocos metros del río Choluteca.

El refugio se levanta en un anexo de la Escuela Juan Guifarro López, atendiendo los requerimientos establecidos por la Carta Humanitaria y las normas mínimas para la respuesta humanitaria, por lo que las actividades educativas no se verán afectadas mientras estén ocupados por las familias que lo requieran.

El inmueble contará con las condiciones óptimas para atender a damnificados, al igual que para asistir a los alumnos y la comunidad en general, ya que se prepararán los baños para el uso de los niños y se construirán nuevos que serán propios del albergue para ser usados por los adultos. Con el apoyo financiero de la cooperación alemana se invertirán 8.4 millones de lempiras en la construcción de este centro modelo que podrá albergar a más de 200 personas.

Además, se mejorará la infraestructura sanitaria, el área de preparación de alimentos, almacenamiento, así como, la dotación de agua potable, para que las personas que lo ocupen estén en condiciones dignas. Igualmente, tendrá áreas techadas para alojamiento, impartir clases o realizar eventos, zonas de esparcimiento para el desarrollo de actividades lúdicas y de recreación, es decir, que el proyecto vendrá a mejorar las instalaciones físicas del centro educativo y de su entorno.

Las obras contemplan el acondicionamiento de los accesos peatonales, proveer de entradas a los cuerpos de socorro y a los equipos de asistencia humanitaria, lo mismo que rutas de evacuación en casos de emergencias por lluvias o deslizamientos.

La comuna construirá otro albergue modelo en la Escuela Toribio Bustillo de la colonia Las Brisas, que, junto a la Betania, históricamente han requerido el uso de estas instituciones para alojar a las personas afectadas por las inundaciones por los fenómenos tropicales.

Las instalaciones de ambos refugios ofrecerán servicios múltiples a las colonias donde se ubican, porque servirán como centro educativo, para eventos comunitarios y, durante la atención de emergencias, como albergue dotado de las capacidades óptimas para ese fin. La comunidad también será preparada con el propósito de garantizar el mantenimiento de los inmuebles.

